

UN LLAMADO A LA PARTICIPACIÓN

Carta abierta a los gobiernos para una amplia participación de la sociedad civil en las negociaciones de la agenda post-2015

El próximo año será la culminación de un proceso global que establecerá la nueva agenda más allá del 2015. La participación global en las discusiones para establecer la agenda post-2015 ha sido sin precedentes. Las personas y sus organizaciones en todo el mundo participaron activamente y seguirán participando en todas las fases del proceso.

Sólo dándole cabida a una diversidad de voces se puede diseñar un marco post-2015 legítimo y centrado en las personas – **Por eso, ese es nuestro llamado a los líderes y representantes de gobierno:**

- Las OSC y la participación ciudadana deben formar parte del proceso formal y oficial de la agenda más allá del 2015, de principio a fin, a todos los niveles, desde el local hasta el global, incluyendo los debates intergubernamentales.
- El acceso completo y la participación efectiva de todos los grupos serán esenciales para asegurar la transparencia y la integridad de la próxima ronda de negociaciones.

La participación creará la apropiación necesaria para permitir la aplicación efectiva de esta agenda transformadora. La participación debe ser reconocida como un fin en sí mismo en la agenda post-2015, con el objetivo de catalizar el cambio hacia una gobernanza más participativa y responsable en todos los niveles, que asegure oportunidades de participación significativa para todas las personas en el diseño, implementación y monitoreo de políticas públicas que afectan nuestras vidas.

Los ciudadanos y sus organizaciones serán sus socios en la implementación de la agenda más allá del 2015. Queremos seguir siendo parte del proceso que definirá el futuro del desarrollo mundial.